

Löns, Hermann: Nun muß der Lärchenberg dran glauben (1890)

1 Nun muß der Lärchenberg dran glauben,
2 Er paßt in unsere Zeit nicht mehr.
3 Graf-Waldersee-Straße soll er heißen,
4 Das ist bedeutend vornehmerer.

5 »am Lärchenberg«, das klingt nach Grünem,
6 Und Grün, das ist doch ordinär,
7 Die neue Bezeichnung, liebe Leute,
8 Die ist bedeutend schönerer.

9 »am Lärchenberg« ist viel zu kurz auch,
10 Und Kürze, die mag man nicht mehr,
11 Graf-Waldersee-Straße, das ist besser,
12 Denn das ist ja viel längerer.

13 Was hübsch und alt ist in Hannover,
14 Will man am grünen Tisch nicht mehr,
15 Und flugs erfindet man was Neues,
16 Doch das ist meist viel dämlicherer.

(Textopus: Nun muß der Lärchenberg dran glauben. Abgerufen am 23.01.2026 von <https://www.textopus.de/poems/57>)